

XPRESS

Dukung Hanpangan Nasional, Babinsa Koramil 1311-04/Lembo Panen Padi bersama Poktan di Desa Pontangoa Morut

Patar Jup Jun - MOROWALI.XPRESS.CO.ID

May 31, 2024 - 10:03



Babinsa Koramil 1311-04/Lembo Panen Padi bersama Poktan di Desa Pontangoa Morut

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Dalam upaya mendukung Ketahanan Pangan (Hanpangan) Nasional, Babinsa Koramil 1311-04/Lembo, Serka Aprianus

Mareoli, melaksanakan pendampingan saat panen padi sekaligus ikut memanen padi bersama Kelompok Tani (Poktan) di Desa Pontangoa, Kecamatan Lembo, Kabupaten Morowali Utara (Morut), Kamis (31/05/2024).

Pelaksanaan kegiatan ini merupakan bagian dari program TNI yang bertujuan untuk meningkatkan kesejahteraan dan produktivitas petani.

Serka Aprianus Mareoli menjelaskan bahwa peran Babinsa tidak hanya sebatas menjaga keamanan, tetapi juga berkontribusi langsung dalam mendukung aktivitas pertanian di wilayah binaannya.



"Kami turun langsung ke sawah bersama para petani, bukan hanya saat panen, tetapi juga sejak penyemaian bibit, pengolahan lahan, hingga perawatan tanaman. Ini adalah bentuk kepedulian kami terhadap para petani," ujar Serka Aprianus.

Dalam suasana yang penuh semangat, Serka Aprianus bersama petani desa Pontangoa berhasil memanen padi dengan hasil yang memuaskan. Kehadiran Babinsa di tengah-tengah petani diharapkan mampu memberikan motivasi dan semangat kerja yang lebih tinggi, serta mempererat hubungan kekeluargaan antara TNI dan masyarakat.

"Kebersamaan kami di sawah diharapkan dapat menciptakan kedekatan dan kekeluargaan dengan warga setempat," tambahnya.

Ketua kelompok tani Sabar Menanti, dalam kesempatan tersebut, menyampaikan rasa terima kasihnya kepada Babinsa yang telah ikut serta membantu dalam proses panen padi.

"Dengan adanya bantuan dari Babinsa, pekerjaan kami menjadi lebih cepat selesai dan hasil panen juga meningkat," ungkapnya.

Kegiatan ini merupakan salah satu bukti nyata sinergi antara TNI dan masyarakat dalam mendukung program pemerintah untuk mewujudkan ketahanan pangan nasional.

Babinsa Koramil 1311-04/Lembo akan terus berupaya memberikan pendampingan dan dukungan kepada petani, sehingga produktivitas pertanian di wilayah ini dapat terus meningkat.

(PATAR JS & HumDim)